

Le Secrétaire Général de l'ONU affirme que les Palestiniens sont très vulnérables



Nations Unies, 21 août (RHC)- Un rapport du Secrétaire Général de l'ONU, Antonio Guterres, assure que les Palestiniens de Cisjordanie y compris de Jérusalem-Est et de la Bande de Gaza sont très vulnérables à la violence après plus de 50 ans d'occupation militaire israélienne.

Le rapport ajoute que ce peuple est très exposé à la perte de biens et de revenus et à diverses violations du droit international humanitaire.

Dans le document, Antonio Guterres a relevé que l'ONU continuera à avoir recours aux moyens à sa portée pour protéger les civils palestiniens dans ces circonstances difficiles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/169564-le-secretaire-general-de-lonu-affirme-que-les-palestiniens-sont-tres-vulnerables>



Radio Habana Cuba